

EL GUANTE

Semanario sin bozal y con seguro de vida

AÑO 1 No. 5

PANAMA, NOVIEMBRE 3 DE 1932

VALOR 5 CTS.



S
I
G
U
E
S
I
E
N
D
O
E
L
H
O
M
B
R
E

DR. HARMODIO ARIAS Presidente de la República

EL GUANTE

Semanario sin bozal y con seguro de vida
DEMETRIO KORSI y ANTONIO ISAZA A.
 Directores y Gerentes

JUSTO P. ESPINO JR.
 Secretario General de Redacción

Salte ahora bajo el azote del censor

LA AGITACION COMUNISTA

¿El país ha estado al borde de un movimiento sedicioso?

No vamos a historiar los últimos acontecimientos, que con carácter de asonada popular, se desarrollaron alrededor de la Cámara. La prensa local ha abundado en ello. Nuestro objeto es hacer notar que algo más grave, de filiación más oscura, de intención menos aparente, era temido por el Ejecutivo.

No vacilamos en pronunciar la palabra **REVOLUCION.**

En efecto, se le ha temido (y tal vez se le siga temiendo) a un alzamiento de los elementos descontentos (desocupados, inquilinos, comunistas, etc. etc.) de la capital. No de otra manera puede explicarse la suspensión ex-abrupto de los derechos individuales, el registro de personas y vehículos, el pie de armamento en que se sostiene a la policía, las rondas frecuentes y por grupos que recorren las calles de la Capital en horas nocturnas.

Algo de inminentemente amenazante se ha oído desde arriba.

La reacción gubernamental de las actividades comunistas respondió con acertadas medidas que garantizan la tranquilidad interna en el País y la estabilidad del Gobierno. Dos hechos relevantes de esa actitud defensiva han sido el allanamiento de la Imprenta Roja con la incautación de papeles e impresos revolucionarios y la prisión de numerosos líderes bolcheviques, tanto nacionales como extranjeros.

Nosotros pedimos la deportación inmediata y sin contemplaciones, como se hace en Francia, Italia, Alemania, etc., de todos los elementos extraños a nuestras dificultades y a nuestras preocupaciones. Por su condición de parásitos de las mazas, deben ser extraídos sin demora del agobiado organismo nacional, al que no tratan de remediar por piedad, ni de aliviar por compañerismo, sino del que pretenden vivir, y al que efectivamente están succionando. Que vayan a ejercer su influencia nefasta en sus países, si los tienen.

Mientras tanto, nuestra voz de aplauso a la energía de los dirigentes que han sabido reprimir a tiempo todo movimiento sediciosos, que conduciría, como es obvio netarlo, a una ocupación militar yanqui. Es preferible tener un poco de paciencia y de obediencia, y esperar a que un Gobierno, perfectamente popular como el de el Dr. Arias, labore con la inteligencia y con la buena voluntad con que se ha iniciado.

Cualquier gesto de desesperación, de ceguera o de inercia, equivaldría en los momentos actuales a una renuncia colectiva de la nacionalidad.

SE ACABO LA CRISIS

Panamá tiene la estampilla más rara del mundo y la más valiosa

Los piratéticos norteamericanos ofrecen setenticineo millones de dólares legítimos. se están esperando las propuestas europeas.

Nuestro inspirado Bimbín nacional (no el chiricano), compositor Ricardo Fábrega nos comunica que tiene la noble provincia de Veraguas una estampilla de correo de 1821. Por ser la única y la primera estampilla que apareció en el mundo, representa por sí sola un valor fabuloso. Por cables ya se han hecho propuestas a las casas filatélicas norteamericanas que han ofrecido 75.000.000.00 de dólares y que enviarán a más tardar dentro de una semana cuarenta aviones y tres acorazados de guerra para trasladar la valiosa estmpilla a Nueva York si es que logran hacer la negociación. Como Ricardito aunque tenga cara de músico no es tonto ha hecho propuestas de venta también a las casas europeas que aún no han contestado nada definitivo pero que manifiestan que no se la vendan todavía al yanqui porque ellos pueden ofrecer algo más. Ricardito piensa que en la puja y repuja se redondearán los cien milloncesos.

Opinión de EL GUANTE: "El Guante" siempre patriótico aconseja al Dr. Arias expropiar la famosa estampilla prehistórica para que así sea el Gobierno de Panamá el que perciba la suma fabulosa y se acabe la crisis, el inquilinato, las enfermedades, el cierre a las doce y todos los males que azolan este país. A Ricardito pueden dársele muy bien unas doscientas lechuguillas porque si se le da más se vuelve loco.

UN AMIGO DE LA INDUSTRIA NACIONAL

Felicítamos calurosamente al señor C. Maggiori por la distinción de que ha sido objeto de parte del Gobierno Italiano al honrarlo con la Cruz del Mérito.

Posee el señor Maggiori la gran Fábrica de Jabones "Standard" muy conocida en la República por la calidad del artículo que produce; la fábrica de cajetas de cartón, única en su especie de las instaladas en Centro y Sur América y capaz de abastecer una población de cinco millones de habitantes. Fábrica de sodas, en disposición de funcionar a mediados del mes en curso. Por último, está montando la maquinaria de fabricar jabones de tocador. Tiene actualmente toda la materia prima necesaria para producir cinco clases diferentes de jabones de olor, los cuales serán de calidad igual a los mejores de los importados. Sabemos que que estos jabones se nombrarán Rex, Lily, Neiy Chichita y el desinfectante.

COMA USTED EN EL
 RESTAURANT

SANTA ANA

Pruebe el plato combinación

SOLO POR 4 REALES
 PRECIOS MODICOS



GENERAL ESTEBAN HUERTAS

El Guante saluda al General Esteban Huertas en este día simbólico en el que su actitud fué factor decisivo para la formación de la Patria I. I. meña. Los panameños agradecerán siempre su gesto heroico.

EL AGRADECIMIENTO NACIONAL

Y el veinticinco por ciento de la Ley 11

¿También entra en la colada el Benemérito General Huertas, Padre de la Patria?

Nos ha producido verdadera y desconcertante sorpresa el saber que al padre máximo de la República, General Esteban Huertas, se le recorta la pensión a que tiene derecho por ley especial, aplicándole el veinticinco por ciento de la Ley 11. En efecto, la pensión del General no puede ser tocada, moderada, corregida, ni violada en forma alguna, sino en virtud de otra ley de carácter también especial.

No debemos los panameños olvidar la actuación desinteresada e irreprochable del General, sin la cual el nacimiento de la República hubiera sido un mito. Es una falta de consideración a la memoria de los Próceres, que con esa recompensa demostraron el agradecimiento que les inspiraba la actuación de Huertas, en la hora más crítica de la nacionalidad.

Con esta protesta llamamos la atención sobre el particular al señor Sosa, Contralor, y esperamos que se le rinda al Jefe Militar, la deferencia y el respeto a que se hizo acreedor con su actitud dinámica y con su gesto esforzado. No olvidemos que la República no habría nacido si al General se le ocurre hacer la menor oposición o denunciar el acto libertario.

El veinticinco por ciento de resorte de que habla la Ley 11 de este año no puede bajo ningún concepto, aplicarse a esa pensión creada por una Ley especial. No seamos ingratos con ese buen viejo, que merece nuestro cariño y al que le debemos la República.

HOMENAJE A LAS FIESTAS PATRIAS HACE LA EMPRESA INTERNACIONAL

Como se verá por un aviso que trae este mismo periódico, La Empresa Internacional, propiedad de los Hermanos Ghitis que siempre han mostrado gran afecto y estimación por este país, hace una gran rebaja en sus pasajes por cinco días como un homenaje a las fiestas nacionales. "El Guante" da una voz de aplauso a los propietarios de dicha empresa que bien se lo merecen.

AL OIDO DEL JURISTA REYES

Ya sabemos porqué el jurisconsulto tabogano Juan Rivera Reyes arremetió contra el Dr. Alfaro. Si alguien quiere saberlo que llame a EL GUANTE y si el quiere darse cuenta que levante la voz.

—No admitimos desafíos—

QUE LO SAQUEN!! QUE LO SAQUEN!!

Hasta cuando el alcalde Valdés? Su estadía en ese puesto es el mayor de los obstáculos para la buena marcha de la administración municipal. En el próximo número el colega Benedicto Urriola expondrá las razones contundentes por las cuales el alcalde Valdés debe salir cuanto antes. Hay que salvar al país.

EN PELIGRO LA LOTERIA O MACHADO DE PLACEMES

Rumores populares de parque insisten en que Guillermo el del peladero, el de las cuentas claras y el chocolate espeso, el que jamás ha estado fuera del presupuesto, hace gestiones desesperadas para colarse en la Lotería como Gerente o para que lo manden a Cuba como Ministro. Nosotros damos la voz de alerta porque mejor es prevenir que tener que remediar. Por lo que respecta a la Lotería el actual Gerente es toda una garantía para tan importante institución.

SIMONS GARAGE

TELEFONO 1960

CALLE H No. 27 APARTADO 123

PANAMA

GOOD BY DR. ALFARO

No podemos dejar de saludar y desear buen viaje y éxito en sus gestiones como Ministro en Washington, al eximio ciudadano Dr. Ricardo J. Alfaro, ex-Presidente de la República. El Guante le saluda cariñosamente en su partida, en unión de su distinguida señora y familia.

Prevenido:

Dice el tonto de Pascual,
Que, aunque tonto es de visual,
Con cierta intención aguda
Y no poco desparpajo,
Que si se casa es con viuda,
Que así se quita, un tormento,
Porque dan menos trabajo
Y evita un acto sangriento.

Antonio Noli B.

¡OJO! ¡OJO!

LA EMPRESA INTERNACIONAL

COMO HOMENAJE A LAS
FIESTAS PATRIAS VENDE

60 PASES POR B. 1.00

SOLO POR 5 DIAS

HOMENAJE AL PROCER GENERAL NICANOR A.
DE OBARRIO

En esta magna fecha El Guante hace presente a la gratitud nacional la figura destacada del caballeroso General de Obarrio el último de los proceres que con don Carlos C. Arosemena está en vida. La actitud del General le mereció el cargo de 1er. Ministro de la Guerra en aquellos difíciles momentos. Reciba en esta fecha el ilustré prohombre el homenaje de la gratitud nacional.



LAS MEJORES PELICULAS

LLEVAN LA MARCA

RKO RADIO Y RKO PATHE

Búsquela siempre en los mejores Teatros

DIRECTORIO PROFESIONAL

ABOGADOS

JUAN J. ILLUECA
Calle 7a. No. 9 Teléfono 64

DR. FRANCISCO EILOS
Calle 14 Oeste No. 75 Teléfono 397

ARJONA Y CARRION
Avenida Central No. 4 Teléfono 397

DR. RICARDO A. MORALES
Avenida Norte No. 19 Teléfono 275

FELIPE O. PEREZ
Calle 7a. No. 27 Teléfono 827

AUGUSTO ARJONA
Calle 7a.

SAMUEL QUINTERO
Avenida Central No. 74 Teléfono 525

LUIS QUINTERO CEBERIN
(profesional ocupado)

IGNACIO QUIROS y Q.
(profesional ocupado)

GREGORIO MIRO
Calle 5a. No. 18 Teléfono 1905

DENTISTAS

DR. ALEJANDRO VASQUEZ
Avenida Central No. 102 Teléfono 861

DRES. J. M. y J. B. ARIAS
Calle 9a. No. 12 Telefonos 843

MECANICOS:

JUAN FRANCISCO ARIAS
(el mecánico)
Avenida A. No. 28 Teléfono 395

Epigrama

De Ruperta y Asunción
Galimany acompañado,
estaba desesperado
en musical audición;
estaba escrito el danzón;
en tono de LA Mayor;
y el diablo del profesor,
de amor muy entusiasmado,
recorría todo el teclado
con la diestra a LA Menor.

Antonio Noli B.

MANOS A LA OBRA SR. PRESIDENTE

Después de una ley "Navaja" o "sierra" como bien puede llamarse a la Ley 11 del año en curso, que ha aserrado los tolondrones que le salieron al árbol del Presupuesto, en administraciones pasadas, no hace necesario un Decreto "Escoba" que barra por completo estos desperdicios, que pueden entorpecer la buena marcha de la máquina.

Es preciso que el Decreto complementario de la Ley, o lo que es lo mismo que la Escoba complementaria del serrucho, salga a la luz cuanto antes a fin de que termine el desasosiego en el pueblo.

Manos a la obra sin contemplaciones...

HAGAMOS PATRIA

Panamá necesita su Planta Eléctrica Municipal El concejal De la Rosa presentará al Concejo el Proyecto que decapita a la Compañía de "Fuerza y Violencia" ¡APOYEMOSLO!

CLUB CONTRA PADRINOS....

Nos ha comunicado de la Línea de Fuego del parque Catedral que se ha organizado un Club contra padrinos, porque hay muchos testarudos que insisten aún en seguir pegados eternamente al árbol pelado del Presupuesto. Unos que debían haber renunciado desde el día 1o. de Octubre, se han hecho "orejisorcos", otros están haciendo toda clase de malabarismos, porque parece que los "huesos" son muy suaves y otros se buscan a personas influyentes a fin de que les echen el salvavidas, que los ha de salvar de los azotes de este temporal y los librará de ser "carne" de las voraces olas.

El Club tiene su personería y según los estatutos todo el que se preste de "padrino" tendrá en contra suya la fuerza de esta sociedad para cuando se trate de él personalmente como también el deber de apoyar a todos los que fueron harmogoceros, godos legítimos o ultramontanos o como quiera que les llamasen los periódicos de oposición, a los harmodistas de antes del 5 de Junio....

FRASE CELEBRE

Después de tomarse una botella de CERVEZA MILWAUKEE lo único que me resta decir es: Que se repita.
TORPEDO

DIRECTORIO PROFESIONAL

MEDICOS:

DR. ARNULFO ARIAS
Avenida Central No. 151 Teléfono 289

DR. RODOLFO ARCE
Calle A. No. 13 Telefon 1188

DR. SERGIO GONZALEZ
Avenida Central No. 38 Teléfono 1854

DR. J. J. MORENO PONCE
Avenida Central No. 49 Teléfono 933

DR. RAFAEL ESTEVEZ
Aguadulce Teléfono privado

DR. HARRY STRUNZ
Avenida Central No. 34 Teléfono 512

DR. ALBERTO NAVARRO
Avenida Central No. 151 Teléfono 289

NUESTRO PRÓXIMO NUMERO SALDRA EL DIA 11 DE NOVIEMBRE, FECHA DEL ARMISTICIO

HAGAMOS PATRIA

Panamá necesita su Planta Eléctrica Municipal El concejal De la Rosa presentará al Concejo el Proyecto que decapita a la Compañía de "Fuerza y Violencia". ¡APOYEMOSLO!

**FARMACIA
PRIETO**

**Siempre a sus Ordenes
Ruedará Ud. satisfecho de sus
precios y calidad**

Ave. Central y calle 17 Este

Teléfono 340k

NUESTRO PRÓXIMO NUMERO SALDRA EL DIA 11 DE NOVIEMBRE, FECHA DEL ARMISTICIO

Jugando con el deporte

La ocurrencia de conocidos personajes

POR RECLAMA SIEMPRE

Han agotado los puntos.

Ya en nuestro país no se podrá escribir dentro de poco, porque han agotado los puntos finales los señores Julio F. Clement, redactor deportivo del Diario de Panamá y Enrique Cambra, conocido promotor de boxeo, en una discusión en que como pasa siempre se cantaron de todo lo que en nuestro medio se ignoraba y nuestra fanotizada no sabe todavía a cual concederle la razón.

Allá ellos, que con una cerveza podrán ponerse de acuerdo. Veremos?

TUVIERON QUE VOTAR LA COMISION DE BOXEO Que actuaba, porque no renunciaba

Hasta donde llegaron ciertos comisionados de la pasada Comisión de Boxeo, que nuestra alta Corporación Municipal tuvo que botarlos porque algunos no habían renunciado el cargo y todavía querían permanecer en sus puestos.

Cosas de la vida, mientras hay personas que no desean figurar, hay otras en cambio que buscan la notoriedad. Ojalá que esto no se repita para bien del deportismo nacional.

UNA COMISION PERMANENTE EN FESTEJOS

Es la que organiza los eventos atléticos

Una cosa que no podrán pasar desapercibida nuestros fanáticos y aficionados a todos los deportes que se desarrollan en esta ciudad, es la que para todos los eventos atléticos que organizan con motivo de las fiestas patrias, siempre actúan las mismas personas.

Seguramente saldrán diciendo que ellos son los únicos que se preocupan en mantener las actividades deportivas, pero esas personas deben saber mejor que nadie, que GRACIAS A SU EGOÍSMO y a ciertas cosillas más que "El

Guante" las cantarás se reservan estos derechos como suyos.

Nada los detendrá en su labor, ya que si la A. N. P. D. dejó de existir, ahora laborará la A. A. N. y después de esta alguna otra, pero siempre los mismos miembros, porque no permitirán a nadie que no sea de su grupo.

QUE LES PASARA A LOS CRONISTAS?

Al redactar los datos que toman

Al leer el importante semanario Zig Zag, antes Turf & Ring, vemos que al referirse a los juegos de basket ball efectuados la semana pasada en nuestro Gimnasio Nacional, dice que fueron las Kit Kat las que ganaron a las A. L. A. por 9 a 8, cuando fué lo contrario.

También publica con clisé de las formidables A. L. A. y en su leyenda se refiere que el encuentro que tendría lugar el sábado 29, eran con las Kit Kats, en lugar de las Guacamayas como sucedió en efecto.

Deben tomar nota los que estos datos toman, o si no leer los diarios de la mañana, porque de otra manera seguirán engañando al público, o si no deben dedicarse de lleno a las carreras de caballos que entienden mejor.

CREEN USTEDES QUE DEBA RENUNCIAR

Cierto cronista deportivo

Nuestros lectores deben conocer a un joven cronista deportivo de un importante diario que deseaba ocupar la Secretaría de la Comisión de Boxeo, y que por motivos que ignoramos, ha sido nombrado ayudante del tomador de tiempo.

Preguntamos a nuestros lectores si creen que este joven debe renunciar por haber sido engañado y luego nombrado a un puesto inferior al que ambicionaba. Al menos cree "El Guante" que debe ser así.

Firma Responsable

"EL GUANTE"

Se enorgullece en este 3 de Noviembre de los triunfos democráticos alcanzados por la República, felicita al pueblo panameño y a sus dirigentes, y confía en que aumentará el favor con que el público ha recibido su juvenil entusiasmo y sátira sin temores.

El ridículo será nuestro manduco patriótico.

Guantazo deportivo

(Por RECLAME SIEMPRE)

LO QUE CHOCA SIEMPRE

Que siempre hay personas que se hacen nombrar en representaciones o corporaciones deportivas para acudir gratis a todos los espectáculos.

Que ciertos personajes muy conocidos, se hacen amigos íntimos de algunos promotores y cronistas para sacar provecho de ellos, abusando de cuentos y chismes.

"El Guante" dirá los nombres de estos vividores en su próximo número si se ponen violentos y el que calla otorga.

A LA VANGUARDIA

Cabaret

La música era un ala de cumbia
Y en el fondo del cristal de las copas
el destello de las miradas se diluía
Como espura de sombras.....
La alegría: es una serpentina de carnaval
y mientras cabalgaba el deseo
sobre las ancas de las mujeres,
el postrer suspiro del último trago
se quedó prendido a la corbata de un bohemio
como la llaga oscura de un alfiler de cobre....

Antonio Isaza A.

Riase de la matazón - Lea "El Guante" y tome

CERVEZA MILWAUKEE

LA CERVEZA
DEL BUEN GUSTO



THE BEER
OF GOOD TASTE

MILWAUKEE BREW

La Semana Nacional

Durante esta semana se pondrá de manifiesto, el amor, los quilates del pueblo panameño en relación con todo lo que signifique cariño y devoción por sus cosas nativas y productos de la tierra. Comprando y consumiendo sólo objetos y artículos producidos en el país durante esta semana que empieza el 21 del presente y termina el 28 del mismo, no sólo se habrá evitado que emigren de nuestras playas ingentes cantidades de dinero, sino que habremos dado la prueba, el ejemplo más elocuente y alto de patriotismo que todo buen hijo, amante de su tierra debe dar para admiración y respeto de quienes aseguran de que nosotros somos incapaces de bastarnos así mismos y de sentir y defender como se debe un puro y bien entendido nacionalismo. Así lo creen y dicen por doquier algunos comerciantes extranjeros que no han hecho más que explotarnos toda su vida con sus mercancías y productos importados que nos venden a precios prohibitivos. La prueba la tenemos en las fortunas fabulosas que han hecho muchos de ellos en poco tiempo, como es público y notorio y podrían hasta certificarlo algunos que ayer no más dejaron de ser dependientes de otros almacenes y que hoy son grandes potentados. Ayudémosnos así mismos, protegiendo, prefiriendo nuestras industrias y productos, lo cual impedirá que mucho dinero se vaya para nunca más volver y será además para nuestros productores un estímulo que los alentará en la lucha en que se hallan empeñados. Para nuestros números siguientes prometemos datos minuciosos que ponen de relieve con claridad hiriente, las enormes sangrías que sufre nuestro país, perennemente, por parte de comerciantes, compañías e instituciones extranjeras que todo cuanto en dinero recojen en nuestro suelo no hacen sino exportarlo a sus respectivos países sin importarles un comino con nuestra miseria, debido a la falta de trabajo. Dónde están las empresas, construcciones e industrias fomentadas por estos comerciantes, compañías e instituciones extranjeras que ayuden al estado en estos momentos de verdadera angustia para el país, dando ocupación siquiera a un número insignificante de tantos desocupados? Contra esta política de indiferencia antes nuestras calamidades y dolores y de explotación implacable, debemos unirnos todos a fin de que se nos considere y vea que si es verdad que apreciamos, queremos y defendemos nuestras cosas y valores nacionales.

HAGAMOS PATRIA

Panamá necesita su Planta Eléctrica Municipal. El concejal De la Rosa presentará al Concejo el Proyecto que decapita a la Compañía de "Fuerza y Violencia". ¡APOYEMOSLO!

La Esperanza

Fábrica productora del inmejorable jabón SOL, el preferido, no solo para el lavado de ropa, sino también para uso doméstico.

Propietario: Carlos W. MULLER.

Teléfono 629

NO OLVIDE QUE
ESTAMOS PARA SERVIRLE

Con toda prontitud, eficiencia y nitidez
Ejecutaremos en la

Editorial Minerva

cualquier trabajo tipográfico que se nos
confíe.—Llámenos al teléfono 2434.

Avenida "A" No. 16 y Calle 4a.

No olvide que estamos para servirle

AVISOS BARATIERI

Se necesita una sirvienta de buenas formas, que vista en el Bazar Frances, que tenga nociones de inglés, latín y mecanografía. con diploma de maestra por lo menos, para que barra un cuarto de solteros. Se le pagar igual que un policía de quinta categoría. Para más informes diríjase a la dirección del HOY DOMINICAL.

Ex-empleado público, harmodista que luchó con denuedo durante toda la campaña y a quien acaban de sacarlo por panchista tiene diploma de bachiller del Instituto certificado de la Escuela Libre de Derecho sin la firma de Porritas y puede colocación como portero, albañil, chofer o can tinero.

Se necesita una novia de cualquier edad, raza o color que solucione a un joven simpático inteligente y barbudo el problema de los frijoles. Ocúrrase al poeta Malta. Paradero, el Teatro Variedades en las noches.

Se vende un carro con cuatro llantas y un pito. No aceptan bonos del gobierno. Hable conmigo.

HAGAMOS PATRIA

Panamá necesita su Planta Eléctrica Municipal. El concejal De la Rosa presentará al Consejo el Proyecto que decanta a la Compañía de "Fuerza y Violencia" ¡APOYEMOSLO!

¡OJO! SE ACABO LA CRISIS ¡OJO!

Vende la suerte—Proporciona dinero

BILLETES DE LOTERIA!

Monte Carlo

Teléfono 648

Avenida Central 47 -

NO HAY CRISIS QUE VALGA COMPRE EN EL

Bazar Internacional

Dondé la calidad esta por el cielo y los precios por el suelo

**LIBRERIA
PRECIADO**

Sin rival en precios y calidad
Frente a la plaza de Catedral

Musica prohibida

**Todos 'estos' discos los
encontrará usted en
la postal de don
Gervasio Garcia**

Negro Consentido.—son desagradable.

Apesar de todo lo escrito, de todo lo dicho y de todo lo hecho, sigue el Capitán Ardito en la policía con polainas charreteras y todo. Nosotros esperamos que esto será solo por unos días y aconsejamos a Ardito que lo mejor que puede hacer es ir preparando la renuncia.

El que tiene gasolina no juega con la candela:—gible, profesor de idealismo y de miradas solapadas ya está metiéndose en ciertas honduras políticas que solo tienden a molestar el régimen constituido por la voluntad popular; que no resbale mucho pues estamos dispuestos a probarle que dos y dos son cuatro y que "Dios hizo la luz para distinguir los colores

Adentro lucho —tamborito capitalino.

Cuentan los rumores burocratas que ese mismo Luis de los cables victoriosos de Washington está moviéndose de verdad para no quedarse fuera del presupuesto. Y eso que Lucho tiene el tigre amarrado con cadena de empeño.

Hasta cuando con la teta.—rumba rompe-bolsillo.

Ya es hora de que supriman de manera efectiva tanto Ministerio inútil y que obliguen a más de un turista vago profesional a ganarse los frigoles quemándose las pestañas o frotándose los callos. No están los tiempos para seguir pagando banquetes y bailoteos en el extranjero. Con Washington y Europa basta.

COMO CON LA MANO

—Que tal poeta?

—Hombre, mejor que nunca. Sin plata pero contento. No hay como la salud!

—Fué Europa, la vieja Europa la que te devolvió la alegría, vital

—No chico, que va—París, Roma, Berlín, Viena, todo desfiló en vano. Llegué aquí ya con la conformidad que sucede a la desesperación y una bendita noche en la línea de fuego que se reune en la Botica Nacional, oí hablar de la Inyección Clorine, patentada por esa farmacia y fué como con las manos.



DON ENRIQUE LINARES

Reconocido hombre público de ejecutorias intachables en quien el Ejecutivo ha depositado su confianza al reelegirlo Gerente del Banco Nacional. El país mira verdaderamente regocijado esta distinción con que se ha hecho mérito a la alta personalidad del Sr. Linares. Toca a la Honorable Cámara de Diputados confirmar este nombramiento, acertada escogencia del Gobierno actual que procura y sabe darle al César lo que es del César.

PENSAMIENTOS INEDITOS

Lo único malo que tienen ciertas mujeres bonitas aquí en Panamá, es que las miran los negros.

Felipe Juan.

Yo era un muchacho bueno, sencillo, afable y sin vanidad; tenía el alma blanca, daba de comer a los pajaritos de Dios, pagaba el trago a los amigos y repartía consejos entre los limpiabotas, hasta que un tal don Guille me empleó en la Secretaría de Instrucción Pública.

Simón.

Este país solo lo salva la honradez.

Guillermo el Fat.

Si me apuran mucho publicaré mi correspondencia con Lenin, Trozky y Stalin.

Panga.

Ganarás el pan con el sudor de tu frente.

Un diputado Esfinge.

De aquí no me saca nadie.

Ester en la Marina.

No te apures Gongorila Sinán. Tú ganas 16 balboas y yo 380. Un hombre macho no debe llorar.

Nico el de la Victoria.

COMPRE SU LOTE

EN

VISTA DEL MAR

PAGOS A SU CONVENIENCIA

CREBIEN & MARTINZ INC.

Se salvó mi marido

Allí viene mi marido tambaleándose de jumado. Pobrecito, se ha excedido en el trago y lo va a pasar muy angustiado. Son las doce de la noche y no hay botica abierta; qué hacer?—

Mamá, no recuerda Ud. que el café quita el mareo?

—Qué café, ni qué café, si en Panamá no hay café.

—Señora, hoy compramos café DURAN.

—Gracias Catalina, me has quitado un peso de encima, porque el Café DURAN sí es café. Es puro y aromático. ¡Se salvó mi marido!

LOS NUMEROS NO MIENTEN

Lo que producen las casas de la Compañía Internacional de Seguros

Mucho se ha hablado acerca de los grandes porcentajes que ganan los propietarios sobre el capital invertido en casas de alquiler. No queremos nosotros desmentir a nadie ni generalizar; sólo nos concretamos a presentar los datos exactos obtenidos por auditores de la Zona y que dan la cifra del rendimiento de las casas que pertenecen a la Compañía Internacional de Seguros. A continuación publicamos un cuadro sintético por lo que el lector podrá darse perfecta cuenta de los módicos porcentajes que gana el capital invertido en dichas casas.

INmuebles

	Valor	Rentas Recibidas	Aseguros Pagados	Impuestos Pagados	Gastos y Reparaciones	Ingresos Netos	Por Ciento
96 Avenida Central	160,000.00	4,250.00	190.00 (b)	480.00 (c)	8.00	3,572.00	3.0
96 " " (Pisos Altos)	2,000.00						
73 " " "	46,043.50	2,013.50	165.00 (b)	108.00 (c)	445.21	1,295.29	5.3
126 " " "	43,600.77	2,745.00	100.00 (b)	165.00 (c)	346.69	2,133.31	8.0
TOTAL	251,644.27	9,008.50	455.00 (b)	753.00 (c)	799.90	7,000.60	4.5

(a) Sin incluir \$ 75.00, dividendo de Fuerza y Luz

(b) 12 meses

(c) 8 meses

(d) Pa e

Ojo! Harmodistas del Peladero Ojo!

Rascabucheo hasta el último rincón de la oficina más escondida y donde vea asomar las orejas bastardas de un panchista tome nota y avise a la redacción de este periódico

LLAMADO A LA DIGNIDAD

Para evitar trabajo a los panchistas que aún persisten en sus empleos publicaremos hasta que sea conveniente la siguiente renuncia que va acompañada de un cupón que se servirán llenar los citados empleados, mandarlo a la redacción de EL GUANTE, y este periódico correrá con los gastos de estampilla para enviarla al Dr. Arias.

Señor Doctor

Harmodio Arias.

Presidente de la República de Panamá.

Presente.

Señor Presidente:

Fuí de los que adversaron de palabra y de hecho su candidatura y además de no tener ninguna autoridad para continuar en el puesto que hoy ocupo me considero un obstáculo para esta administración con la cual no simpatizé ni simpatizo; por lo tanto presento ante usted mi renuncia irrevocable y acepto con resignación mi lugar en el peladero pues como dice el refrán: "zarna con gusto no pica" y yo fuí panchista con todos mis cinco sentidos.

De Ud. atto. y ss.

.....
firma contaminada

HAGAMOS PATRIA

Panamá necesita su Planta Eléctrica Municipal. El concejal de la Rosa presentará al Concejo el proyecto que decapita a la Compañía de "Fuerza y Violencia" ¡Apoyémoslo!

CUPON PARA ENTRAR EN EL PELADERO CON DIGNIDAD

Sr. Director de "El Guante":

En sus manos pongo mi renuncia.

Nombre del panchista empleado.....
Empleo Sueldo
Rebuzca..... Apodo

PRESUPUESTIVOS QUE DEBIAN ESTAR YA EN EL PELADERO:

Por hoy solo van diez, pero en los números siguientes iremos agregando diez a esta lista y advirtiéndolo los que vayan sacando.

NOMBRE	OFICINA	SUELDO
Ramón Guizado	Junta de Caminos	320 lechuguillas.
Baldomero Tarté	Hospital S. T.	275 lechuguillas.
Baldomero Tarté	Junta Nacional de Higiene	50 lechu.
Raúl Arango	Relaciones Exteriores	175 lechuguillas.
Alberto Vallarino	este auditor del ferrocarril de Chiriquí y residente en Panamá	200 lechuguillas.
Alberto Barsallo	Relaciones Exteriores	150 lechuguillas
pasó el lápiz del tirano de la prensa (a) chichi.		
pasó el lápiz del tirano de la prensa (a) chichi.		
Eduardo Chiari	Banco	Secreto
Tomás Dionisio Araúz	Banco	Secreto
Rafael Zubieta	A. y O. P.	90 lechuguillas.

INYECCION URETRAL CLORINE

Preparada en los laboratorios de la Farmacia Nacional

Su mejor propaganda es su uso

Banco Nacional de Panamá

Depositario Oficial de la Rep. de Panamá

Establecido en el año 1904

Agencias en todas las provincias de la República

Oficinas: calles 5a. y 6a.

Cable: BANCONAL

TELEFONOS: 221, 222, 223, 224
ENRIQUE LINARES: GERENTE

P. O. BOX 787
PANAMA, R. DE P.

Club Hipico de Panamá

Hipódromo de Juan Franco

GRAN CLASICO 3 DE NOVIEMBRE

Para los cracks de la pista

B. 1900,00 en premios y una artística copa de plata que entregará al dueño del caballo victorioso en la prueba máxima

el Exmo. Presidente de la República,

Dr. HARMODIO ARIAS

A LA 1.30 POR SUPUESTO